



『生徒会憲章』の実現を図りながら、
生徒一人一人の自己肯定感を高め、3年計画で自立を促し、未来への志を育む



実り多い9月でした

10月2日(水) 全校朝会講話より抜粋

体育祭… 最後の校歌はとても良かったと思います。さらに良かったのは、校歌を歌い終わった後に多くの生徒が『拍手』をしていたことです。準備、企画されていたのかどうかわかりませんが、自然に拍手が沸き上がったように感じました。仲間への拍手、自分自身への拍手、達成感から沸き起こった拍手、いろいろな意味が込められた拍手だったと思いました。そして、閉会式後の3年生のクラスを越えての学年全員での円陣を組んでいる場面です。最上級生としての役割を果たすことができた、また最後の体育祭を成功させることができたという喜びから自然とそのような動きになったのかなあと思いました。先生は本校の体育祭は2回目ですが、レベル、質の高まりを感じました。

新人戦… 2年生、1年生の活躍の場です。すべての試合を見ることはできませんでしたが、皆さんの活躍を遠目で観戦しました。勝負事ですので「勝ち負け」はありますが、今回の大会で自分の位置、レベルが確認できたと思います。その位置からどう練習して、一步高いレベルまで引き上げることができるかがポイントです。スタートは「負け」からです。目指すは来年6月頃の学校総合体育大会です。3年計画で臨みましょう。何よりも勝敗にかかわらず仲間を応援している姿、使用させていただいた会場の用具や道具を片付けている姿が印象的でした。大切なのはこのような姿です。

現在… 中央中では①駅伝大会の練習が行われています。40人～50人が参加しています。②生徒会本部役員選挙に向けての選挙運動が行われています。③生徒総会で意見として提案されたビブリオバトル。図書委員会がそれを実践してくれています。④そして、『合唱コンクール』への取組です。皆さんのエネルギーを感じます。この10月も皆さんの活動が楽しみです。頑張ってください。



新人兼県民総合スポーツ大会の結果 (敬称略)

野球部 対柳瀬中 (4-8 惜敗)
 サッカー部 対狭山ヶ丘中 (0-10 惜敗)
 ソフトボール部 **第3位 地区大会出場**
 対所沢中 (2-5 惜敗)
 対安松中 (15-10 勝利)
 対所沢中 (10-5 勝利)
 男子ソフトテニス部【団体】対向陽中 (1-2 惜敗)
 【個人】ベスト16 (2組)
 女子ソフトテニス部【団体】対柳瀬中 (1-2 惜敗)
 【個人】ベスト16
 男子バスケットボール部 対東中 (38-61 惜敗)
 女子バスケットボール部 **第3位**
 対東中 (57-30 勝利)
 対柳瀬中 (49-33 勝利)
 対山口中 (38-40 惜敗)
 対上山口中 (53-30 勝利)
 バレーボール部 対上山口中 (0-2 惜敗)
 対柳瀬中 (0-2 惜敗)
 対所沢中 (0-2 惜敗)
 卓球部【団体】対山口中 (3-2 勝利)
 対東中 (2-3 惜敗)
 対小手指中 (0-3 惜敗)
 【個人】シングルス **第3位⇒県大会出場**
 ダブルス ベスト8
 陸上競技部 円盤投げ **第1位⇒県大会出場**
 100mH 第3位
 ※柔道 -66kg級 **第3位⇒地区大会出場**



1年生大健闘!



学総体でリベンジ!



1年生主体のサッカー部 しかも9人で戦いました!

11月の行事予定

11月1日(金) 合唱コンクール 弁当持参

5日(火) 振替休業日(10/26土曜授業公開分)

7日(木) 3年生三者相談①

8日(金) 3年生三者相談②

11日(月) 3年生三者相談③

12日(火) 3年生三者相談④

13日(水) 3年生三者相談⑤

14日(木) 県民の日

15日(金) 3年生三者相談⑥

6組13校スポーツ大会

21日(木) 3年生期末テスト①

22日(金) 3年生期末テスト②

6組3校交流遠足

23日(土) 令和7年度新入生予定者制服採寸

28日(木) 1・2年生期末テスト①

29日(金) 1・2年生期末テスト②